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Gobierno de Gibraltar: Oficina del Viceministro Principal 
 
García constata el considerable interés por Gibraltar en Bruselas 

Gibraltar, 22 de noviembre de 2016 
 

El Viceministro Principal, Joseph García, comentó que la complejidad de los temas más 
generales en torno al Brexit ha contribuido a elevar el perfil de Gibraltar en la Unión Europea. 
Existe un interés considerable por Gibraltar después de que el 96 % de los votantes se 
pronunciara a favor de la permanencia, así como por los acontecimientos que han tenido lugar 
tras el referéndum del 23 de junio. 

El Viceministro Principal está en Bruselas para llevar a cabo una visita de dos días de duración, 
con una ajetreada agenda de reuniones. Debe recordarse que el trabajo relacionado con la 
salida del Reino Unido de la UE, la cartera del Brexit, se incorporó a la de Asuntos Europeos 
tras la reciente redistribución de responsabilidades ministeriales. El Brexit domina así la 
agenda en Bruselas. 

García pudo intercambiar opiniones sobre las consecuencias del Brexit con diferentes países y 
territorios directamente afectados por el resultado del referéndum y con otros que muestran 
un interés obvio. Entre otros, se ha reunido con el Ministro escocés encargado de las 
negociaciones con el Reino Unido acerca del lugar que ocupará Escocia en Europa, Michael 
Russell; el Responsable de Asuntos Europeos del Gobierno de Gales, Robert Parry; y el Director 
de la Oficina de representación de Irlanda del Norte en Bruselas, Andrew Elliot. 

El Viceministro Principal tuvo la oportunidad de intercambiar opiniones con el Director de la 
Oficina de representación de las Islas del Canal en Bruselas, Steve Williams. 

García se reunió también con la Representación del Reino Unido en la Unión Europea (UKREP). 

“Éstas y otras reuniones en Bruselas han mostrado que existe un interés considerable por 
Gibraltar, así como mucha simpatía por el resultado del referéndum (en el Peñón). Es 
importante dialogar con otros territorios que también se ven afectados (por el Brexit), puesto 
que existen intereses comunes en ciertas áreas. El Gobierno seguirá transmitiendo su punto de 
vista a las autoridades en la Unión Europea y en cualquier otro lugar. Es obvio que un Brexit 
razonable y pacífico es lo mejor para todos los implicados. En nuestro caso particular, es 
también lo mejor para Gibraltar y España”, explicó García. 

García acudió acompañado de Sir Graham Watson, quien después acudió a Estrasburgo con el 
personal de la Casa de Gibraltar con el fin de proseguir la labor de lobby en la ciudad francesa. 
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Nota a redactores: 
 
Esta es una traducción realizada por la Oficina de Información de Gibraltar. Algunas palabras 
no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la 
traducción. El texto válido es el original en inglés. 
  
Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con  
Oficina de Información de Gibraltar 
 
Miguel Vermehren, Madrid, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166 
Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757 
Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498 
 
Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press-office  
Twitter: @InfoGibraltar 
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PRESS RELEASE 
 

 

No: 648/2016 

 

Date: 22nd November 2016 

 

Considerable interest in Gibraltar in Brussels, says Garcia 
 

The Deputy Chief Minister Dr Joseph Garcia has said that the wider complex issues surrounding 

Brexit have helped to raise the profile of Gibraltar in the European Union. There is considerable 

interest in Gibraltar following the 96% vote to remain and the ongoing developments since the 

referendum of 23 June. 

 

The Deputy Chief Minister is in Brussels with a busy schedule for two days of meetings. It will be 

recalled that work related to the planned departure of the UK from the EU, or Brexit portfolio was 

added to that of European Affairs following the recent Cabinet reshuffle. It is Brexit that 

dominates the agenda everywhere in Brussels. 

 

Dr Garcia was able to exchange views on the impact of Brexit with a number of different countries 

and territories directly affected by the referendum result and with others with an obvious 

interest. These meetings included the Scottish Government Minister for UK negotiations on 

Scotland's place in Europe Mr Michael Russell, the Head of European Affairs of the Government of 

Wales Dr Robert Parry and the Director of the Northern Ireland Executive in Brussels Mr Andrew 

Elliot. 

 

The Deputy Chief Minister had the opportunity to exchange views with the Director of the 

Channel Islands Office in Brussels Mr Steve Williams. 

 

Dr Garcia also met with the UK Representation to the European Union UKREP. 

 

"These and other meetings in Brussels have shown that there is considerable interest in Gibraltar 

as well as considerable sympathy following the referendum result. It is important to exchange 

views with others who are also affected as there is a wider commonality of interests in certain 

areas. The Government will continue to put across our point of view to decision makers in the 

European Union and elsewhere. It is obvious that a sensible and orderly Brexit is in the best 

interests of all concerned, in our circumstances it is also in the best interests of Gibraltar and of 

Spain too," explained Dr Garcia. 

Dr Garcia was accompanied by Sir Graham Watson who then moved on to Strasbourg with the 

staff of Gibraltar House in order to continue the lobbying work there also. 
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